

PASSERELLE DES DEUX RIVES

Kehl



Kehl

+ Descriptif

En 2004, Kehl et Strasbourg organisèrent conjointement les premières floralies transfrontalières et érigèrent, à cette occasion, une passerelle reliant les rives française et allemande du Rhin. Les deux tabliers du pont, réservés aux cyclistes et aux piétons, se rejoignent au centre du Rhin pour former une plateforme de 100 mètres carrés. L'architecte parisien Marc Mimram, qui en a conçu les plans, a souhaité offrir aux promeneurs la possibilité de profiter pleinement du paysage et du sentiment de cohésion.

Le pont symbolise la paix en Europe et la coopération transfrontalière, deux valeurs auxquelles ont également rendu hommage Barack Obama, Angela Merkel et de nombreux autres chefs de gouvernement, en avril 2009, durant le sommet de l'OTAN qui s'est tenu à Kehl et Strasbourg.